
　昨年四月に能代厚生医療センター出張所に配
属され、一年と短い期間ではありましたが、ご
利用いただいたお客様をはじめ、医療スタッフ
の皆様には、いつも温かくお声がけいただき、
大変感謝しています。
　合併によりＪＡあきた白神が誕生した平成十
年、そして新元号となった令和元年と節目の年
をここ医療センター出張所で過ごした私にとっ
て閉店は大変寂しくもあります。
　今後はＡＴＭの更新による利便性の向上に加
え、相談コーナーを設け、ご利用いただく皆様
にご不便を感じさせないよう配慮して参ります
ので、今後ともＪＡあきた白神をご愛顧いただ
きますようお願い申し上げます。
　最後に、これまで能代厚生医療センター出張
所をご利用いただいた皆様の益々のご健勝をご
祈念申し上げ、閉店の挨拶とさせていただきま
す。ありがとうございました。
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　豪華客船「飛鳥クルーズ」が能代
港に就航することとなり、特別企画

として乗船定期貯金が商品化され、私は、医師や看護
師の皆さんに推進しました。
　結果、看護師長（当時：婦長）さんをはじめ多くの
医療スタッフの方から賛同を得てご契約を頂き、喜ん
でいたのはつかの間、当時の院長に「君は病院を潰す
気か！」とお叱りを受けてしまいました。
　その時、はじめて病院から医療スタッフが同時にい
なくなってしまう重大さに気づき、２期（２班）に分
けて乗船して頂くことになりました。
　院長にご指導を受けたことも、今となっては良き思
い出（笑い話）として鮮明に心に残っております。
　その節は大変お世話になりました。
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　当時、能代市柳町に山本組合総合
病院があった頃に、出張所に配属と

なり様々な経験を積ませて頂きました。
　平成元年に病院が現在の能代市落合に新築移転する
こととなり当ＪＡ出張所も一緒に移転させて頂き、真
新しい事務所で仕事が出来る喜びを毎日噛みしめ、新
鮮な気持ちで出勤したことを今でも鮮明に記憶してお
ります。
　出張所長に就いた際には、医療スタッフの皆さまの
年に一度の大忘年会にお招き頂きました。普段真剣な
表情で患者様と接している医療スタッフの皆さま方に
よる隠し芸などハイクオリティーなパフォーマンスの
数々に驚愕し、そのスタッフ間の連帯感に強い感銘を
受けたことが思い出です。
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永らくご愛顧いただきましたお客様、
　能代厚生医療センタースタッフの皆さまには、

感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にお世話になりました。本当にありがとうございました。
今後ともＪＡあきた白神に変わらぬご愛顧いただきますよう、

よろしくお願い申し上げます。
出張所での思い出
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